

Mardi 31 décembre 2024, la maison de quartier Pierre Perret (Le Mans) accueillait en son sein un café intergénérationnel. Petits et grands se sont donc retrouvés le temps d'une matinée afin de partager un véritable moment d'échange et de complicité.

Des effluves de thé marocain, de marc de café et de jus d'orange flottent dans l'air de la maison de quartier Pierre Perret (Le Mans). Partout, des bribes de conversation autour du tricot et des événements culturels à venir s'entrechoquent. En cette dernière matinée de l'année 2024, c'est près d'**une vingtaine d'habitants**, tout âge confondu qui viennent échanger autour d'un café de l'amitié. **“Ce temps convivial de partage de savoir-faire permet de se retrouver et de lutter contre l'isolement”**, explique Fatima Hadji, référente animation jeunesse sur le secteur de l'Épine.





Une association au service des habitants

De nombreux adhérents de l'association "Les petits écureuils" ont répondu présent à cet appel solidaire. **"Cet événement s'inscrit parfaitement dans notre politique d'inclusion et de lutte contre l'isolement"**, explicite la présidente des Petits Écureuils, Véronique Leroy. Cette association, qui regroupe une quinzaine de bénévoles, organise régulièrement des activités manuelles, culturelles et sportives afin de **divertir les habitants du quartier**. Elle travaille également avec des acteurs locaux pour proposer entre autres **des temps d'aide numérique et administrative** aux riverains qui en ont besoin. Si le Service Enfance-Jeunesse de la ville du Mans et l'association partagent des locaux, les deux structures ont aussi un objectif commun : **celui de mutualiser les moyens humains pour œuvrer en faveur de l'intergénérationnel**.

"Cela permet à mes enfants de s'intégrer tout en apprenant à mieux connaître la France"

Depuis septembre 2024, les jeunes du quartier de l'Épine peuvent ainsi bénéficier tout au long de l'année d'**activités pédagogiques et éducatives** (aide aux devoirs) et de loisirs (patinoire, piscine, cuisine...). Si ces temps d'échange plaisent particulièrement aux enfants, ils sont également appréciés des parents. Arrivée en France depuis maintenant 5 mois, Pedahel est maman de deux enfants âgés de 5 et 14 ans. Originnaire du Cameroun, elle décrit ces activités comme très utiles : **" Cela permet à mes enfants de s'intégrer tout en**



apprenant à mieux connaître la France et la ville du Mans. Grâce à ces temps, je découvre également de nouveaux lieux, de nouveaux repères sur le territoire.”

Texte et photos : Romane PICHON.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)